



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO APUESTA POR EL DESARROLLO DE LA PASANTE DEL METRO DE DONOSTIALDEA

El candidato socialista a la alcaldía, Ernesto Gasco, el candidato a diputado general de Gipuzkoa, Denis Itxaso y el que fuera lehendakari del Gobierno Vasco, Patxi López, han protagonizado un acto electoral junto a la estación del Metro de Donostialdea en Herrera para reivindicar la gestión socialista que ha hecho posible el arranque de este importante proyecto y para reclamar que siga adelante en pro del futuro de San Sebastián y del conjunto de Gipuzkoa.

Ernesto Gasco, ha recordado que “algunos no vieron al principio el objetivo de un proyecto llamado a revolucionar el modelo de transporte ferroviario. El Metro sigue para hacer ciudad, para que en San Sebastián todos podamos trasladarnos de un lado a otro cómodamente.”

“Esta obra es la demostración de que mi candidatura es la única alternativa real a la parálisis de Bildu y al salvavidas en el que se ha convertido el PNV para la mala gestión de Bildu”, ha señalado Gasco, que se ha comprometido a impulsar el desarrollo de la pasante del Metro por el centro de San Sebastián con la colaboración e implicación de la Diputación de Gipuzkoa, “que yo espero, esté gobernada por Denis Itxaso.”



www.ernestogasco.es



Gasco ha dicho que “los socialistas venimos con la cara bien alta. Gracias a los pactos de estabilidad en Euskadi conseguimos la financiación necesaria para que los proyectos de Gipuzkoa no se pararan. Ni el PNV ni Bildu, lo hemos conseguido los socialistas”.



www.ernestogasco.es